



新年にあたり

申し上げます。 温かいお声を頂きましたことに、深く感謝 とと存じます。また昨年も多くのご支援と おかれましては輝かしい初春をお迎えのこ **令和7年**が幕を開けました。皆さまに

るかが強く求められます。 たりにした年でした。 試算では今後10年間 かな自然環境や既存の産業とどう調和させ ことが期待されています。一方で地域の豊 県全体の発展にとって大きな追い風となる で1兆円を超える経済波及効果が見込まれ、 進出により地域経済の新たな活力を目の当 昨年は熊本県にとってTSMC等の企業



いては、 ました(12月20日執筆)。また水質保全 県としても企業と地域が共存できる仕組 化できる設備の運用を12月末から開始し として、地下水の水位を県民が常に可視 代に引き継ぐための持続可能な取り組み こで水の循環を維持しながら、将来の世 みづくりを推進する必要があります。そ 民生活への影響を最小限に抑えるため、 農業をはじめとする地域の基幹産業や住 の増加に対する懸念が高まっています。 への情報発信をより強化します。 に関しても企業に対する排水対策、 特に熊本の宝である豊かな水資源に TSMC進出がもたらす水需要

果実をいかに長く、いかに多くの県民に よる農地の減少、 還元できるか思考してまいります。 になっています。 通渋滞の深刻化、 加えて、菊陽町周辺をはじめとする交 悪影響を最小化しつつ 企業の人手不足も顕著 地価や時給の急上昇に

します。 なることをご祈念申し上げ新年の挨拶と致 いります。今年が皆様にとって幸多い年に 堅持し地域の課題にも真摯に取り組んでま 議し実現することです。本年も基本姿勢を 上のためのより良い政策を立案、提案、 県議会議員の役割は県民の最大幸福量向

熊本城の利活用について一般 質問で諸々提案しました。 市議時代 (2003~11)

独自の文化を積極的に発信し 活用することで国内外に熊本 のイベントが解禁されること 実現には至りませんでした。 以外は日の目を見ることなく があったのか、マラソン大会 は文化財ということで縛り? を伴う夜のイベント、早朝無 とつですが、その他に天守閣 になりました。お城を上手く の主要事業に限定し、城内で 料解放等がありました。当時 での豪華宿泊や城内での飲食 『熊本城マラソン』もその それが今年4月から市や県

ることで更なる魅力向上に繋 げたいものです。 定期的な来街、 宿泊が増加





周年



銘 立 15011 周 年記 30 日 念式典に参列しました。 母校である田迎小学校創 感

ンを使ったお馴染みの曲の演奏、そし で大いに盛り上がったのでした。 で会場の体育館は鳴り響く拍手と歓声 て5・6年生になると高学年らしいパ フォー マンスを交えた器楽合奏の演奏

3

4年生のリコーダー、

メロディオ

楽会です。

低学年の可愛らしい合唱、

びになりました。

(を受けたのは全校生徒による記念音

るのが秋の運動会でした。 を超える生徒数でした。 ちが通っていた頃の大きな問題は千人 ていました。 り返ると20数年前、 į その実態が如実に分か 運動場をより狭隘に プレハブ校舎 私の子どもた 入場行進は

ドに所狭しとシートが敷かれていました。当時、 きないのか…」との悲痛な声を度々耳にしまし んから「子どもたちがかわいそう、なんとかで 私はPTAの役員をしていたので保護者の皆さ 観覧スペースもありませんので、 う有様で我が子が何処にいるかも分かりません。 おろか、 全生徒に よる種 目 の時はまさに芋を洗 くすのきラン

以前、

御幸小学校区

訴え、 状況を確認していただきました。 その結果、 分離新設が決定し、 体の皆さんの理解や地道な取り組みが功を奏し 日、当時の教育長に足を運んでいただき厳しい 私が市議に立候補するキッカケになりました。 ることが明確になりました。 意を把握するためのアンケート調査を実施 その後、 そこでPTAで学校環境について保護者の 現状を認識していただくために運動会当 多くの保護者が分離新設を望んでい 保護者の総意を熊本市教育委員会に 田迎西小学校が誕生する運 そしてこのことが 以後、 各種団 真

生として学校と地域を繋ぐ架け橋となり、 政の課題に取り組むことは当然ですが、子どもは日々刻々と変化します。県議会議員として県 るよう微力ですがお手伝いをしてまいります。 築く』未来のリーダーを育成する場であり続け ことは論を待たないところです。 たちの安心・安全の確保が1丁目1番地である が背景にあります。 尽力で地域が住み良い街へと進化を遂げたこと 小学校です。 小学校が校歌に 田迎小は15年の間に2度分離した極 それも時代の あるように『日本の明日の栄を 子どもたちを取り巻く環境 変遷と共に先人 引き続き卒業 め 7 田迎 の

> もに難 る際、 面に これを機に走行する車輌には注意 とによる減速効果が期待されます。 うに木部地区の出入り口付近のその結果、昨年11月末、ご覧の りました。 組みができないか」との相談があ のスピードが速くて右折、 の住民の方から「田迎木原線に出 破線』には幅員を狭く見せるこ 関係機関に調査 『破線』が表示されました。 富合町方面に走行する車両 しい…速度を抑制する取 検討を依 ご覧のよ 左折と

速していただきたいものです。

動画を毎月公開しております! ジをぜひご覧

· 木部地区



田迎木原線



〒862-0962 熊本市南区田迎 2-17-7

ホ https://takashima-kazuo.com

TEL.096-288-6004 FAX.096-288-6009

